

Une friteuse sur le Dakar

CHRISTOPHE DORE

05/12/2008 | Mise à jour : 14:11 |  Ajouter à ma sélection

Hervé Diers, Ch'ti certifié, et François Béguin, mécanicien belge, vont prendre le départ du Dakar (le 3 janvier à Buenos Aires) au volant d'un pick-up équipé... d'une friteuse. Une façon de fêter leurs 17 participations à eux deux. L'équipage ouvrira boutique chaque soir au bivouac (frites et fricadelles) après avoir roulé à l'huile de friture en journée : moins d'émission de CO2 et double utilisation de la matière première ! Hervé - le fabricant de la friterie Momo dans *Bienvenue chez les Ch'tis* - et François verseront en outre 1 euro par kilomètre parcouru au bénéfice de l'association Clowns de l'espoir pour les enfants hospitalisés. 2009, encore l'année des Ch'tis ?